

Leserbrief Detlef Göpfert

Am vergangenen Dienstag, den 18.4.2017 ist eine dreiköpfige Delegation der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Gotha in das 362 km entfernte Karlsruhe gefahren. Dort hatten sie die Aufgabe, die kleinste der vier neuen Glocken der Margarethenkirche Gotha einzuzieren. Das Gothaer Kirchenteam bestand aus der Baureferentin des Kreiskirchenamtes Frau Susanne Hildebrandt, welche auch die künstlerische Gestalterin der neuen Friedensglocke ist. Unterstützt wurde Frau Hildebrandt vom Hausmeister der Kirchengemeinde Gotha Herrn Detlef Göpfert sowie dem langjährigen ehrenamtlichen Helfer Konrad Puttkammer. In Karlsruhe angekommen, erhielten wir durch die Glockengießerei Bachert freundliche und kompetente Unterstützung, wenn es um Details der künstlerischen Darstellung auf der neuen Friedensglocke ging. In diesem Sinne einen herzlichen Dank an Frau Weiss, der künstlerischen Gestalterin der Glockengießerei Bachert. Man mag zwar meinen, lohnt sich der zeitliche Aufwand von 4,5 Std. Hinfahrt und 4,5 Std. Rückfahrt per PKW und 4,5 Std. der Gestaltung der Glocke in Karlsruhe?

Ich persönlich sage Ja. Ja, es hat sich gelohnt. Am Ende der Einzierung der neuen Friedensglocke für unsere Stadt Gotha hat sich der Aufwand mehr als gelohnt. Es ist am Ende eine Friedensglocke entstanden, die sich in der Tradition des christlichen, friedlichen Miteinanders der Stadt Gotha mit dem Rest der Welt widerspiegelt. Ein Dank sei nochmals an alle Spender der Glocken der Margarethenkirche ausgesprochen, ohne die diese gewaltige Aufgabe in so kurzer Zeit von 2 Jahren nicht zu realisieren gewesen wäre. Mit dem Schauguss am 5. Mai zum Gothardusfest wird der nächste große Schritt getan, um die Margarethenkirche mit neuem Geläut zu hören. Die Kirchengemeinde Gotha sieht den Fahrplan zur Glockenweihe am 31.10.2017 zum 500jährigen Reformationsjubiläum mit Gottes Hilfe und menschlicher Willenskraft erfreut entgegen. Ich gehe davon aus, dass die Glockenweihe nicht nur ein kirchliches Großereignis sein wird. Alle Bürger der Stadt Gotha werden daran mit Freude teilhaben können! Die Margarethenkirche ist ein Teil unserer Gothaer Geschichte, lassen wir die Glocken gemeinsam wieder erklingen.

D.Göpfert
Hausmeister der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Gotha